



Fakten zur Landwirtschaft

Salzburg

Name: _____

Fakten zur Landwirtschaft in Salzburg

Wenn du bei Salzburg an Almen denkst, liegst du damit nicht falsch: Hier gibt es die drittgrößte Anzahl an Almen in ganz Österreich. Rinder, Schafe und Ziegen finden in Salzburg die zweitgrößte Fläche mit Almfutter. Nur Tirol hat mehr Almfutterflächen.

Mit seiner Milchmenge liegt Salzburg österreichweit auf Platz vier. Auch beim Thema Bio kann das Bundesland mit 3.800 Bio-Betrieben mithalten.

Wenn du Äpfel magst, ist es eher unwahrscheinlich, dass dir einer aus Salzburg in die Hände fällt. Die werden hier kaum angebaut. Nur jeweils ein Hektar Land wird für Äpfel, Tomaten, Paprika und Gurken verwendet.

Dafür gibt es hier auf den Feldern jede Menge Karotten, Möhren, Weizen und Kartoffeln.

